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Antrag zur Sitzung des Gemeinderates am 28. April 2020 
 
Verstärkter Ausbau von Photovoltaikanlagen 
 
 
Die Verwaltung möge berichten: 
 
1) Warum können 57 Anlagen mit einer Gesamtleistung von 785 kWp in der Gartenstadt jährlich 

354 Tonnen Co2 einsparen während die geplanten Photovoltaikanlagen auf städtischen 
Liegenschaften mit einer Gesamtleistung von 1 Megawatt-Peak (MWp) nur eine jährliche 
Einsparung von ca. 350 Tonnen Co2 erbringen? 

 

2) Soweit datenschutzrechtlich keine Bedenken bestehen, wird die Verwaltung gebeten, die 
Bewohner*innen zu benennen, die an der Wette in der Gartenstadt „1.000 Dächer in ihrem 
Stadtteil mit Photovoltaikanlagen zu belegen“ teilgenommen haben. Worin bestand der 
Gegenstand der Wette? 

 
Begründung: 
In der I-Vorlage 134/2020 berichtet die Verwaltung über die Ergebnisse des ersten Solar-Gipfels, 
an dem nahezu alle Dezernate sowie städtische Gesellschaften teilgenommen haben. Dort wurde 
vereinbart, mit elf Projekten insgesamt eine MwP Leistung zu realisieren und jährlich ca. 350 
Tonnen Co2 einzusparen.  
Der Bürgerverein Ma-Gartenstadt war gerne Partner bei der Aktion „1.000 Dächer im Stadtteil mit 
PV-Anlagen zu belegen“. Hintergrund war der Verzicht auf die Errichtung des Windparks im 
Käfertaler Wald. Der Bürgerverein hat mit der Verwaltung gewettet, dass die Leistung eines 
Windkraftrads durch PV-Anlagen auf den Dächern in der Gartenstadt gewonnen werden kann.  
Insoweit wird die Verwaltung gebeten zu berichten, welche Bewohner*innen in der Gartenstadt 
diese solch sinnvolle Wette abgeschlossen haben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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